



Québec, le 6 octobre 2015

Monsieur Jean-Marc Fournier
Leader parlementaire du gouvernement
1035, rue des Parlementaires, bureau 1.39
Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

Le 15 septembre 2015 était déposé à l'Assemblée nationale par la députée de Sainte-Marie – Saint-Jacques, l'extrait d'une pétition signée par 5 190 personnes par laquelle il est demandé au gouvernement du Québec que soit conservée la totalité du budget associé au programme Secondaire en spectacle.

Le gouvernement du Québec reconnaît l'apport d'organismes, tel que Secondaire en spectacle, qui contribuent à la vie culturelle des écoles. C'est pourquoi, en 2014-2015, le gouvernement a soutenu financièrement la Corporation de la façon suivante : 300 000 \$ du ministère de l'Éducation, de l'Enseignement supérieur et de la Recherche, 50 000 \$ du ministère de la Culture et des Communications et 40 000 \$ du Secrétariat à la jeunesse.

Des échanges sont en cours entre les représentants du Ministère et ceux de Secondaire en spectacle afin d'identifier la meilleure voie de collaboration.

Je vous prie d'agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

François Blais